



## Elternpost März 2022 II

21.03.22

Liebe Dorfschuleltern,

das Coronavirus scheint – gemessen am kommenden Wegfall der Einschränkungen - an Bedeutung zu verlieren. Ob diese Einschätzung der Politik richtig ist, wird sicherlich die Entwicklung in der Zukunft zeigen.

Bis zu den Osterferien (08.04.22) bleiben wir bei dem bislang gewohnten Verfahren, d. h. die häuslichen Selbsttests, die Sie mit Ihrem Kind zu Hause durchführen, bleiben erhalten. Nach Rücksprache mit dem Kollegium haben wir uns ebenfalls dafür entschieden, die Masken in der Schule bis zu den Osterferien zu tragen.

Nach den Osterferien (ab dem 25.04.22) entfällt sowohl der häusliche Selbsttest als auch die Maskenpflicht in der Schule. Freiwillig darf die Maske natürlich weiter getragen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Komnick